
Abg. Kunert betonte, wie wichtig es sei, dass die Berufskollegs immer neue Möglichkeiten zur 
Weiterbildung für junge Menschen in diversen Bereichen anböten und signalisierte Zustimmung 
für die drei neuen Bildungsgänge. 
 
Ohne weitere Aussprache ließ die Vorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. Der 
Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 
 


